

SUCESOS

La Guardia Civil resuelve el atraco a una sucursal bancaria de Reinosa

Los agentes detuvieron a uno de los dos asaltantes y a un colaborador. La presión pudo con el otro atracador, que se entregó al verse cercado.

24.01.2008 - REDACCIÓN

La Guardia Civil de Cantabria ha conseguido resolver el atraco perpetrado el día 7 de enero en una sucursal bancaria de Reinosa con la detención de los dos presuntos autores materiales del asalto y el arresto de un tercer individuo, propietario, al parecer, del vehículo que los primeros utilizaron para huir. Además, ha recuperado las armas y ropas usadas en el atraco, así como una parte del dinero robado.

Tal y como ya publicó en su día este periódico, el atraco se produjo el 7 de enero, cuando dos individuos armados entraron en la oficina de Caja Cantabria ubicada en el número 5 de la calle Díez Vicario de Reinosa y, después de intimidar a empleados y clientes, se apoderaron de una cantidad que ronda los 57.000 euros, dándose a la fuga.

Pues bien, según precisó ayer La Guardia Civil, que para resolver el atraco se ha servido de la colaboración del Cuerpo Nacional de Policía de Burgos y de las policías locales de Reinosa y de Miranda de Ebro, el turismo que usaron los asaltantes habría jugado un papel determinante en el esclarecimiento del suceso.

Por lo que cuentan los investigadores, al menos una persona observó un vehículo mal estacionado en las inmediaciones de la sucursal a la hora del asalto y, también, cómo dos individuos -uno de ellos portando una bolsa blanca- se subían al vehículo y abandonaban el lugar.

La declaración de esta persona y la descripción que de los sospechosos facilitaron otros testigos puso a los agentes tras la pista de uno de ellos, un hombre identificado como M.A.S.F., que el día 9 fue detenido en su domicilio de Miranda de Ebro (Burgos), donde los guardias civiles encontraron un arma, ropa y una pequeña cantidad de dinero.

Tras él 'cayó' una segunda persona a la que la Guardia Civil considera «supuesto cooperador». Identificado como L.M.S.P., es el dueño del vehículo.

Quizá presionado por los avances policiales, el tercer implicado -que sería el segundo atracador- se entregó este lunes en la comisaría del Cuerpo Nacional de Policía de Miranda de Ebro, donde fue identificado como R.M.L. y entregado a la Guardia Civil, que busca el coche y el resto del dinero.



Arma, dinero y ropas encontrados por los agentes / GC